
Protokoll:  
Rm Diehl (CDU) möchte dazu beitragen, dass zu einer barrierefreien Anbindung auch gehöre, 
denjenigen, die keinen barrierefreien Zugang benötigten, z.B. durch den Stollen eine Möglichkeit 
zu geben, zur Talstation zu kommen. Die CDU-Fraktion stimme der Beschlussvorlage zu. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig merkt an, es sei bekannt, dass die Verwaltung alles 
Mögliche unternehmen wolle, um den Stollen auch als eine Zugangsmöglichkeit bereitzustellen. 
 


